



Liebe Aumühlerinnen
und Aumühler,

Es ist fast so weit. **Die Gestaltung des Schulwaldes nimmt Formen an.** Die zuständigen Ausschussvorsitzenden haben sich unter Leitung des Bürgermeisters direkt vor Ort getroffen. Eingeladen waren weiterhin die Schule und der Schulverein. Also beste Voraussetzungen und reichlich Kompetenz, denn Immerhin geht es im Wesentlichen um einen Schulwald, der auch „jungendpädagogische“ Elemente enthalten soll. Damit hatte der bisherige Schulwald recht wenig zu tun. Die CDU hatte schon im März gemeinsam mit den Grünen und der FDP einen ersten Ansatz gemeinsamen vorgeschlagen. Es gibt so viele Möglichkeiten den Kindern und Jugendlichen eine Naturfläche zur Verfügung zu stellen, die auch einen lehrreichen Charakter hat. Und das von der Schule gewünschte „grüne Klassenzimmer“ scheint sogar umsetzbar. Die Zeit drängt, der Herbst für die notwendigen Pflanzungen steht vor der Tür - wir sind gespannt zu welchem Ergebnis die Gremien kommen werden.



Auch die Sanierung der **Brücke am Mühlenteich** macht nun Fortschritte. Es sieht so aus als könne man bald auf die Behelfsbrücke wieder verzichten. Bleibt am Ende nur die Frage der Belastbarkeit.

PETER KRÜGER-HERBERT
ORTSVERBAND CDU